

## 18 PTN Wilayah Barat Melakukan Rapat tentang Seleksi Mandiri



Prof Samsukl Rizal (jaket biru) memimpin rapat kerja terkait Seleksi mandiri Masuk Perguruan Tinggi Negeri (SMMPTN) Wilayah Barat 2020, Jakarta (4/1/2020). FOTO: IST

**UNIMALNEWS | Jakarta** - 18 kelompok kerja Seleksi Mandiri perguruan tinggi melakukan rapat kerja terkait persiapan Seleksi Mandiri Masuk Perguruan Tinggi Negeri Wilayah Barat (SMM PTN Barat) di Jakarta, Sabtu-Minggu, 4-5 Januari 2020.

Dalam sambutannya, ketua SMM PTN Barat 2020, Prof Samsul Rizal menyatakan kegiatan ini dilaksanakan lebih cepat untuk mengantisipasi beberapa kelemahan pada SMM PTN tahun lalu. Salah satunya adalah sistem teknologi pendaftaran yang masih belum sempurna. Pada rapat kali ini juga dilakukan upaya penyempurnaan dokumen Pedoman Operasional Baku (POB) Panitia Penyelenggara Ujian Mandiri (PPUM).

Samsul yang juga Rektor Unsyiah menyatakan bahwa rapat ini untuk menyatukan visi dan kesamaan langkah perguruan tinggi negeri, sehingga tidak terjadi polemik. “Dokumen ini harus segera diselaraskan dan dijadikan bagian acuan yang sesuai dengan kondisi PTN setempat. Jadi dokumen yang digawangi pokja setiap PTN harus segera disempurnakan, dan akan dipresentasikan di hadapan rektor dan wakil rektor bidang akademik pada pertemuan berikutnya yang direncanakan awal Februari,” ungkapnya.

Dalam rapat ini juga disepakati tanggal pelaksanaan SMM PTN Barat yaitu pada 16 Juli 2020. Penetapan ini didasarkan pada patokan 16 hari setelah pengumuman SBMPTN, yaitu 30 Juni 2020. Ketentuan ini dibuat agar tidak terjadi pelanggaran dengan pelaksanaan SMM PTN berkali-kali. Pada pendaftaran ini juga setiap peserta ujian sudah mendapatkan informasi dan dapat mengisi kolom Sumbangan Pengembangan Institusi (SPI) pada PTN yang didaftarkan. Proses rapat ini juga untuk menghindari masalah *over-lay* antar PTN, sehingga tidak terjadi lulus ganda.

Meskipun disebut sebagai seleksi mandiri masing-masing PTN, proses pengumuman dilakukan bersama untuk menghindari ada telukung antar PTN. Namun otonomi kelulusan ada pada kewenangan rektor dan tim seleksi masing-masing PTN, tanpa diintervensi oleh Ketua BKS. Untuk seluruh informasi akan bisa dilihat pada situs [www.smmptnbarat.id](http://www.smmptnbarat.id), dan untuk Unimal bisa langsung mengklik link yang terdapat di dalam situs tersebut.[tkf]

**Tanggal:** 04 January 2020

**Post by:** [riyandhi](#)

**Kategori:** [News](#),

**Tags:** [Unimal](#), [Aceh](#), [Lhokseumawe](#), [SMMPTN Barat](#),